

de 60 archevêques et évêques de France.—Celle œuvre jouit des nombreuses indulgences accordées aux religieux du T. S. S. par un bref en date du 26 février 1879. (Voir le cachet d'admission. —Commencée à Montréal le 12 septembre 1886 avec l'approbation de Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque, elle a pris depuis cette époque un accroissement considérable en Amérique.

Enfin, le 21, janvier 1887, elle a été érigée en confrérie à Rome où elle a son siège principal.

BUT DE LA CONFRÉRIE.

Cette œuvre a pour but d'organiser dans chaque église, un jour par semaine, principalement le vendredi, une garde du corps à Notre-Seigneur Jésus-Christ, c'est-à-dire une journée complète d'adoration, pour dédommager le divin Maître de l'abandon et de l'oubli dans lequel le laissent la plupart des hommes. Ah vraiment Jésus-Eucharistie avait droit de s'attendre à plus d'amour après avoir donné !... Et s'être donné Lui-même !...

L'ESPRIT DE LA CONFRÉRIE PAR LES QUATRE FINS DU SACRIFICE.

1. L'ADORATION.—Allons au tabernacle et adorons en silence Jésus-Hostie, adorons-le en esprit et en vérité ; adorons-le pour ceux qui ne savent plus prier ; reconnaissons qu'Il est là, vivant dans la sainte Hostie, qu'Il y est pour recevoir nos hommages qu'Il y est pour nous personnellement, et qu'Il n'y est que par amour !...

2. L'ACTION DE GRACES.—Allons au tabernacle pour payer à Notre-Seigneur Jésus-Christ une dette de reconnaissance urgente et sacrée entre toutes ; remercions-le pour les âmes qui reçoivent chaque jour ses bienfaits et qui ne savent plus l'en remercier !... L'ingratitude n'est-elle pas pour son cœur une plaie profonde, une plaie mortelle ? portons lui le baume de notre amour pour en fermer les blessures.

3. LA RÉPARATION.—Allons au tabernacle pour offrir à Notre-Seigneur Jésus-Christ une réparation due en justice à son humanité sainte. Il ne reçoit des hommes que du mépris et des outrages, offrons lui en échange le sang de nos mille petits sacrifices de chaque heure !... Devenons victimes avec Lui, et demandons-lui pardon, nous l'avons tant offensé !... Lui la bonté !... Lui l'amour !

4. LA PRIÈRE.—Allons au tabernacle et unissons-nous à la prière que Jésus-Hostie offre continuellement à Dieu son père dans un anéantissement volontaire... là Il prie pour tous et pour chacun de nous ; prions avec Lui, prions surtout pour la sainte Eglise si persécutée !... Ah si nous savions prier par Jésus-Christ Notre-Seigneur, nous obtiendrions tout !...

CONDITIONS D'ADMISSION POUR LES FIDÈLES QUI N'ONT PAS ENCORE LA CONFRÉRIE DANS LEUR EGLISE.

Toute personne peut faire partie de la Confrérie Eucharistique il suffit pour cela :

1. D'avoir fait sa première communion.